

**AntragstellerInnen:**

Florian Fröhlich, Anja Dornblüth-,  
Röhrdanz, Claudia Schumann u.a.

**Antrag:**

**Vegetarische  
Veranstaltungen**

**V 6 Alt**

1  
2  
3  
4  
5  
6  
7  
8  
9  
10  
11  
12  
13  
14  
15  
16  
17  
18  
19  
20  
21  
22  
23

**Für vegetarische Verpflegung bei Veranstaltungen von Bündnis 90/Die Grünen M-V**

**Antragstext:**

Mit vegetarischer, ökologisch erzeugter und bevorzugt regional produzierter Verpflegung auf Landesdelegiertenkonferenzen, Neujahrsempfängen und allen weiteren offiziellen Veranstaltungen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mecklenburg-Vorpommern wollen wir ein Zeichen setzen gegen die zerstörerischen Mittel der Nahrungsmittelindustrie: Raubbau an Klima und Natur, Verschwendung von Lebensmitteln und tierquälende Massentierhaltung. Ebenso wie im Bereich Energie müssen wir in der Ernährung zu Nachhaltigkeit, Ressourcenschutz und Verteilungsgerechtigkeit kommen. Es darf nicht sein, dass 50% unserer Nahrung verschwendet werden, während 20 Millionen Menschen jährlich an den Folgen von Unterernährung sterben. Mit der nötigen Veränderung unseres Konsumstils wollen wir Teil einer weltweiten Bewegung des guten Konsums sein. Das Private ist politisch, das gilt besonders für den Einkaufskorb. Wenn wir effektiven Klimaschutz sowie sozial-ökologische Verteilungsgerechtigkeit vorantreiben wollen, müssen wir uns ein Stück von unserem „eingefleischten“ Lebensstil verabschieden. Mit unserem Vorbild stehen wir für gute und auch genussvolle Alternativen zum übermäßigen Fleischkonsum. „Weniger“ ist hier mehr Lebensqualität!

**Beschluss:**

Die Landesdelegiertenkonferenz beschließt die künftig ausschließlich durch vegetarische, ökologisch erzeugte und bevorzugt regional produzierte Lebensmittel abgedeckte Versorgung von Landesdelegiertenkonferenzen, Neujahrsempfängen und allen weiteren offiziellen selbst ausgerichteten Veranstaltungen und Aktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mecklenburg-Vorpommern.